

## Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Pastikan Situasi Kamtibmas Tetap Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 10:55



*Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Pastikan Situasi Kamtibmas Tetap Kondusif*

**Surade** – Polsek Surade, Polres Sukabumi, memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya tetap aman dan kondusif selama 12 jam terakhir. Berdasarkan laporan rekapitulasi periode Kamis hingga Jumat (13-14 Februari 2025), tidak terdapat kejadian menonjol

, termasuk tindak kriminal, kecelakaan lalu lintas, maupun gangguan Kamtibmas lainnya.

Kapolsek Surade, **IPTU Ade Hendra, S.Pd.**, menyampaikan bahwa pihaknya terus mengintensifkan patroli dan pemantauan di sejumlah titik strategis guna menjaga keamanan wilayah. *“Kami melaksanakan Operasi Aman Nusa serta patroli rutin di sepanjang jalur Kecamatan Surade hingga Kecamatan Cibitung untuk memastikan situasi tetap terkendali,”* ungkapnya.

Selain itu, anggota Polsek Surade juga aktif melaksanakan patroli di area **perbankan, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk** guna mengantisipasi aksi kriminalitas, termasuk pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dan pencurian dengan kekerasan (Curas) atau yang dikenal dengan istilah **C3**.

Unit Reskrim Polsek Surade turut melakukan **Crime Cyber Patrol** serta **Kring Serse** pada jam-jam rawan guna mendeteksi potensi tindak kejahatan siber dan gangguan Kamtibmas lainnya. Sementara itu, **Intelkam melaksanakan kegiatan lidik dan Pulbaket (Pengumpulan Bahan Keterangan)** sebagai langkah preventif dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah.

Tak hanya fokus pada keamanan wilayah, **anggota Polsek Surade juga melaksanakan giat silaturahmi dan patroli dialogis** dengan masyarakat untuk mempererat komunikasi serta memberikan imbauan Kamtibmas. *“Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Polsek Surade siap melayani dan menjaga keamanan bersama warga,”* tambah Kapolsek.

Sebagai bagian dari upaya pengamanan internal, personel Polsek Surade juga melaksanakan **pengamanan Markas Komando (Sispam Mako)** serta pengawasan ruang tahanan untuk mencegah potensi gangguan dari dalam.

Ke depan, Polsek Surade telah merencanakan berbagai kegiatan strategis, termasuk **pengamanan apel pagi, peningkatan pelayanan masyarakat, serta patroli intensif di area publik**. Dengan langkah-langkah ini, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Surade tetap kondusif dan terkendali.